

# In einer kinesiologischen Sitzung testen Geopathiepunkte! Was tun?

Von Waltraud Altenberger

Gewiß seid auch Ihr das eine oder andere Mal mit der Tatsache konfrontiert, dass die Geopathiepunkte testen, und dass Ihr nicht genau identifizieren könnt, was eigentlich dahintersteht.

Durch mentales Abfragen oder die Konzentration des Patienten auf sein Bett oder den Arbeitsplatz, lässt sich die Störung lokalisieren; oft ist es aber nicht das Bett sondern der Lieblingsplatz zum Entspannen, Lesen Fernsehen usw.

Interessant wird nun die Identifikation: Was für eine Störung ist es? Von wo geht sie aus?

Allgemein bekannt sind störende Wasseradern und Erdmagnetfelder wie Curry-, Benker- und Hartmanngitter. Außerdem kennen wir die Erdverwerfungen und unterirdische Hohlräume, die sich auf das Leben darüber störend auswirken können – je nach individueller Disposition.

Es gibt eine einfache Möglichkeit (für die ich sehr dankbar bin) diese Störungen zu definieren. Zugleich ist uns eine Lösung gegeben, weil man damit sozusagen „heilen“ kann. Ich spreche von „Högen-Farbfolien“, die in beide Richtungen „heilen“ – Erde und Lebewesen. (Dazu zählen auch Tiere und Pflanzen.) Bei der Wirkungsweise der Farbfolien geht es um Schwingung, um Frequenzen, die durch die entsprechende Farbe und Größe der Folie und das Wort (Text auf Folien) in eine bestimmte Richtung wirken und Harmonie und Gesundheit fördern. Es gibt auch keine Dosierungsprobleme, weil der Körper die Schwingung in der für ihn richtigen Menge aufnimmt.

Zur Definition von Störungen gibt es einen „Testsatz Radiologie“, den man so einsetzen kann, wie z.B. den Parasitentestsatz aus dem INK: Man legt den (die) Verstärker auf die entsprechenden Folien und erhält – wenn es zutrifft – den Wechsel des Indikatormuskels. Es können auch mehrere Folien testen. (Mancher hat „Läuse und Flöhe“.)

Zur „Heilung“ im weitesten Sinn gibt es die Folien in Originalgröße, die je nach Folie variiert. Diese Folien werden in Haus oder Wohnung an bestimmten Stellen ausgelegt und verrichten dann ihre Arbeit: sie schalten Strahlung nicht einfach aus sondern transformieren die für Mensch und Tier störende, schädliche Strahlung durch die Farbschwingung, ein physikalischer Vorgang. Die nachhaltige Wirkung von Farbschwingung ist uns durch die Arbeit mit den Farbbrillen vertraut. Für jede Störung gibt es eine eigene Farbfolie, aber eine Folie reicht für ein ganzes Haus – für eine ganze Familie.

Außer den sechs schon erwähnten „klassischen“ geopathischen Störungen sind in dem Testsatz 14 weitere Testfolien enthalten:

- Testfolien für Hochfrequenz und Strom:
  - Hausstrom
  - Hochfrequenz (Hochspannung, Mikrowelle, Sendemast, Wireless-LAN, Funk-Überwachungskameras...)
  - Solar
  - Satellit
  - Handy
  - ELF (Extrem niedere Frequenzen, Radar, militärische und zivile Sendeanlagen, Windkraftanlagen, mentale Beeinflussung...)
- Testfolien für tabuisierte Energien, die nichtsdestotrotz vorhanden sind und stören können:
  - Grabenergie (Todesenergie)
  - Ritualenergie (Ritualplatz, Opferplatz)
  - Dunkle Ströme (sogenannte Black Streams)
  - Andon (verirrte Seelen)
  - Michael (Erzengel; Verwünschungen und Flüche)
  - Licht (Umsessenheiten, Besessenheiten)
  - Dimension (Dimensionstor)

Als Sonderfall, der nicht wirklich zuzuordnen ist, steht die Folie „Schwarzes Gold“ die Belastungen durch einen Erdöltank signalisiert und auch bei Belastungen durch Baustahl wirkt.

Für mich bedeutet der Farbfolien-Testsatz eine große Erleichterung beim Testen und bei der Lösung von Problemen, die heute nicht mehr mit dem Bettverstellen getan ist, weil die Belastung der Erdmagnetfelder extrem zugenommen hat. Haben früher nur die Kreuzungspunkte als belastend gewirkt, so sind es inzwischen auch die Linien. Nachdem aber die Abstände der Linien unterschiedlich sind und zum Teil im 45° Winkel zueinander stehen (siehe Skizze!), gibt es keinen ungestörten Bettplatz – wobei natürlich nicht jeder Mensch sich auch gestört fühlt oder gestört wird. Es hat wohl mit eigenen ungelösten Problemen zu tun, wenn man darauf reagiert.

Kinder sprechen auf diese „Behandlung“ am schnellsten an.

Beispiel: Ein Mädchen, 2 1/2 J. und ein Bub, 3 1/2 J. alt, haben Schlafstörungen; das Mädchen kommt jede Nacht 4 bis 5 mal zu den Eltern, beim Buben ist es nicht ganz so schlimm, die beiden Kinderzimmer liegen nebeneinander; die Mutter ist psychisch und physisch am Ende, weiß sich

nicht zu helfen. Vom Arzt wird zu Psychopharmaka geraten, weil sonst nichts hilft. Im Hause, das letztendlich untersucht wird, gibt es viele Störungen, Folien werden ausgelegt, und – es ist kaum zu glauben – der Spuk hat ein Ende: beide Kinder schlafen durch, und das Mädchen hat sich vom Sorgenkind der Familie zum Sonnenkind gewandelt. (Anzumerken ist noch, dass sich etwa 15m weg vom Kinderzimmerfenster ein Sendemast befindet!)

**B**ei Krebspatienten ist wichtig, nach Wasseradern zu schauen, Krebs ist fast immer mit störenden Wasseradern „vergesellschaftet“.

Wie die anderen Faktoren, können geopathische Störungen auf der Regulationsebene und auf den anderen Ebenen wirken.

Beispiel: Eine junge Frau, 26 J., hat einen Sohn, 4 J., war nach seiner Geburt noch zweimal schwanger, hat aber beide Kinder im dritten Schwangerschaftsmonat verloren. Die Regulation war durch nichts zu öffnen – mit Zwischenperson!!! – nur durch die ELF-Folie. Danach konnte ich einen Punkt finden und legte die Folie weg. Bei einem der Swit-

ching – Tests fand ich ebenfalls nichts, bis mein Blick erneut auf die ELF Folie fiel – und sie brachte die Lösung. Als ich von Beeinflussung sprach, fiel ihr sofort ihre Schwägerin ein, und Tränen stiegen ihr in die Augen. (Einige der Folien sind eine Möglichkeit, Fremdenergie zu finden, wenn das Labyrinth nicht testet.) Mit einer Originalfolie unter dem Kopf fühlte sie sich frei im Denken, der Druck auf der Brust verging, und wir konnten danach sehr gut arbeiten.

Es gäbe noch viele Beispiele, in denen die Wirkung der Folien beschrieben werden könnte; ich überlasse es Euch, damit zu experimentieren – auf allen Ebenen! – und ich bin gerne bereit, Fragen zu beantworten. (Tel.: 0821 – 96598 , [waltraud.altenberger@gmx.net](mailto:waltraud.altenberger@gmx.net))

WALTRAUD ALTENBERGER  
HEILPRAKTIKERIN IN AUGSBURG  
UND PK-LEHRERIN